



## Calon Pengganti Rapingun Dibahas

**YOGYA (MERAPI)-** Hampir satu tahun posisi sekda Kota Yogyakarta dijabat pejabat pelaksana tugas (Plt) yang sifatnya sementara. Mulai Agustus 2008, Rapingun yang semestinya pensiun harus menjadi Sekda kembali hingga Agustus 2009.

"Mestinya Agustus besok saya sudah selesai," ungkap Rapingun, Senin (1/6).

Menurut Kepala Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kota Yogyakarta Tri Widayanto, Rapingun dilantik menjadi Plt Sekda dengan surat keputusan Gubernur DIY. "Tahun lalu Pak Rapingun sudah berusia 56 tahun jadi seharusnya sudah pensiun. Tapi karena ada SK jabatan ini diteruskan kembali. Seharusnya, beliau akan pensiun pada Agustus mendatang," kata Tri.

Hanya saja, kewenangan prerogatif Walikota Yogyakarta Herry Zudianto, diakuinya masih besar untuk menentukan apakah Rapingun masih atau



MERAPI-SUTRIONO

### Rapingun

tidak menjadi Plt sekda setelah Agustus 2009. "Semua kewenangan penggantian ada di tangan Pak Walikota," lanjutnya. Di mata Tri, Rapingun sangat klop dengan semangat kerja yang dibangun Herry Zudianto. Figur Rapingun juga mampu menciptakan iklim kerja yang dinamis. "Kita tidak melihat peran Pak Rapingun ini membuat efektif tidak bagi Pemkot Yogyakarta, karena keberada-

an beliau masih diterima dan didukung karyawan," imbuhnya.

Ketika ditanya soal calon pengganti, Tri tidak bisa berkomentar banyak. "Yang jelas pegawai di Kota Yogyakarta banyak yang bagus. Tapi bisa juga diisi pegawai dari Pemprop DIY, karena hak prerogatif dipegang Pak Herry untuk menentukan calonnya," katanya.

Walikota Yogyakarta Herry Zudianto mengaku, perpanjangan jabatan sekda tersebut hingga akhir tahun mendatang. "Seingat saya, saya perpanjang sampai akhir 2009," katanya. Soal penggantian pejabat, Herry mengaitkannya dengan mutasi gerbong di lingkungan Pemkot Yogyakarta. "Idealnya saya laksanakan akhir tahun," lanjut Herry tanpa menyebut siapa calon yang akan menggantikan posisi Rapingun apakah dari pegawai Pemkot ataukah Pemprop DIY. (W-8)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005